



# Où l'orgueil de Bellérophon est puni

*Résumé de l'épisode précédent: Le jeune Bellérophon a réussi à apprivoiser Pégase, le cheval ailé. Mais le voilà aujourd'hui décidé à tuer la monstrueuse Chimère.*

La Chimère s'approchait de Bellérophon, gueule béante, queue ondoyante, et lentement les cheveux du jeune homme se dressaient sur sa tête. Il venait de la voir avaler en un instant un troupeau entier de vaches bien grasses. Il venait de la voir cracher une longue gerbe de feu et faire flamber tout un petit bois. Bellérophon passa la main sur l'encolure du cheval ailé pour se rassurer, puis il prit sa lance et fit signe à Pégase de décoller. La surprise du monstre fut totale lorsque Pégase et son cavalier surgirent du ciel au-dessus de lui. En recevant le premier coup de lance de Bellérophon, il poussa un cri de douleur, tourna une tête furibonde en leur direction et cracha du feu. Mais, d'un vigoureux coup d'ailes, Pégase s'était à nouveau éloigné dans les airs. Plusieurs fois le cheval piqua sur le monstre, Bellérophon enfonça son arme, puis repartit aussitôt hors d'atteinte. Le

sang de la Chimère coulait, mais elle se battait toujours. C'est alors que le feu craché par le monstre atteignit le bout de la lance de Bellérophon, qui était couvert de plomb. Ce métal bien lourd fondit sous l'effet de la chaleur, se détacha de la lance et tomba sur la tête de la Chimère. Le morceau de plomb tua net la Chimère. Pégase fit une joyeuse cabriole dans le ciel, et Bellérophon poussa un cri de triomphe qui résonna jusque sur l'Olympe. «Je suis le plus foooooort!» Zeus porta les mains à ses oreilles et dit à Hermès, toujours accoudé à ses côtés: «Il ne manque pas de bravoure, ni de courage, mais il commence à m'agacer avec sa prétention.» Hermès ne lui répondit pas, il ne l'entendait même pas. Son regard avait été entraîné tout à fait ailleurs sur la Terre. Au lieu de suivre le combat entre Bellérophon et la Chimère, Hermès ne perdait pas de